
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 評価事項 

１ 

城野小学校は，「進んで学び自ら考える子ども」「人を大切にし豊かな心をもつ子ども」「たくましく生

きぬく子ども」の育成という教育目標を示している。 

（学校だより・ＨＰ等） 

２ 
城野小学校では，特色ある教育活動が行われている。（保幼小連携，小中高連携，食育，地域行事への

出演など） 

３ 
城野小学校は，基礎的・基本的な学力が身に付くよう，指導に取り組んでいる。（授業の工夫，チャレ

ンジ・放課後教室など） 

４ 城野小学校は，いじめを見過ごさず，命や人権を大切にする心が育つよう，指導に取り組んでいる。 

５ 城野小学校は，あいさつ等の基本的な生活習慣の育成や安全確保などに努めている。 

６ 子どもは，授業が分かりやすいと思っている。 

７ 子どもは，学校が楽しいと思っている。 

８ 城野小学校は，子どもの相談に応じてくれる。 

９ 城野小学校は，学級だよりや学校だより等を通じて，家庭や地域への連絡を行っている。 

１０ 城野小学校は，保護者や地域の願いに応えて教育活動に取り組もうとしている。 

 

 

 

城  野 
＝ 共 育 ＝ 

○進んで学び自ら正しく判断  
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学校評価アンケート 
特集号 

令和２年 ３月２日 
 
 北九州市立城野小学校 

   校 長 土田 成夫 

 学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。今年度の教育活動を振り返り，今後の学校運営

に生かしてまいります。以下，アンケートの結果と対応についてお知らせいたします。（裏面もあります） 

令和４年３月７日 

 

 A・・・できている B・・・どちらかといえばできている 

C・・・どちらかといえばできていない D・・・できていない   E・・・わからない 



自由記述より（抜粋） 

〇 いつも丁寧にご指導くださってありがとうございます。 

〇 チーム JONO のジャンパーを先生方が着用されていて先生方の団結も素晴らしいなと

思います。勉強も大事ですが，人として道徳心をしっかり培ってほしいです。 

○ 今のコロナ禍で，学校の様子がなかなか分からないので，学級通信をたくさん出してく

れることはありがたい。 

○ 高学年になるにつれて，幼保との交流は減るようですが，近隣小との交流がある様で，

同じ中学校区の子どもたちが一緒に活動する機会があるのはよいなと思います。 

〇 オンライン授業をはじめ，以前から自宅での教育にとても丁寧にご対応いただき，あり

がとうございます。 

○ 子どもが城野小学校でよかったと言っています。今年度もコロナ禍でいろいろと制限

される中，そのことをあまり感じさせない取り組みがされていて感謝しています。 

○ 先生方が，いつも児童のことを思い指導してくださり，感謝申し上げます。 

○ よい先生ばかりで，いつも感心させられております。安心して登校させられますし，不

安や困り事があれば躊躇なく相談させていただけます。 

● 体育の際は，マスクは外してもという思いもあります。低学年は苦しくても気付きがな 

かったりするので。 

⇒体育の際，マスクを外してもよいことになっていますが，体育の学習内容によっては， 

着用させることもあります。適宜，休憩時間を設ける等を行っていきます。 

● 運動場の雑草，雨の日の水たまり，水はけが悪いのは改善しないのですか？ 

⇒運動場の整備については，施設課と相談しているところです。 

● 運動場から見える外側の時計が遅れているようなので，子どもが困っています。 

⇒ありがとうございます。時計を正しい時刻に合わせました。今後も確認を続けます。 

● コロナ禍で学校での学習時間が減っているので，学力差が生じないよう，補充学習をお

こなっていただきたい。 

⇒現在，コロナ禍のため，放課後の補充学習は行えておりません。ただ，学習内容の定着の

ため，授業の中でまとめや復習を行っています。補充学習については，来年度はこれまで

と同じように実施する予定です。 

● コロナ禍で下駄箱の鍵を開けるのが遅くなっているのか分からないが，雨の日や雪の 

日はなるべく早く教室に入れてあげてほしい。 

⇒コロナ禍のため，下駄箱前での検温チェックを行っています。ただ，寒い中，子ども達 

を外で待たせないように，下駄箱まで入ってもらうこともあります。保護者の方にも，検 

温チェック開始が７時５５分のため，それに合わせて可能な限り，登校するようにご協力 

いただけると有難いです。 

貴重なご意見ありがとうございました。以下は，現段階で考えている対応です。 


